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法学部 FD フォーラムの開催について（ご案内） 
 
この度法学部では、「あらためて法学部の〈授業〉について考えよう－学生と教員との対

話―」と題して、講義や法学部のカリキュラムなどについて、学生諸君と教員との話し合

いの場をもつことにしました。 
 学生諸君に法学部の授業に対する不満や要望をはきだしてもらい、また教員の側からの

意見をぶつけ、本音で討論する場にしたいと考えております。日頃授業について不満や要

望をもっている学生諸君との真摯な討論によって、今後の法学部の授業改善に結びつけら

れたらと期待しております。当法学部の教員だけでなく、他学部の先生方の参加も大歓迎

です。ふるってご参加くださいますよう、ご案内申しあげます。 

 

記 

 
 １．テーマ 「あらためて法学部の〈授業〉について考えよう－学生と教員との対話―」 
 
 ２．日 時  ２０１０年１月２１日（木） １６時３０分～１８時３０分 
 
 ３．場 所  図書館（１０号館）３階  プチテアトル 
 
 ４．内 容 

１．基調報告１ 牧田 勲   「授業に対する学生の不満と一教員の主張」 
   ２．基調報告２ 荒瀬 司（３年）「法学部への要望と提案－学生の視点から－」（仮題） 
   ３．討 論    ① よい授業とは何か 

② カリキュラム・シラバス等に問題はないか 
③ 学習意欲、学習効果を高めるためになすべきこと 

 
以 上 

 


